

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Panne de courant au Domaine du Gouverneur : informations importantes

*Monthieux, le 22 juillet*

Dans la nuit du samedi 20 au dimanche 21 juillet, la foudre a frappé le local électrique du Domaine du Gouverneur, entraînant ainsi un incendie isolé et une panne générale sur l'ensemble du site, et donc la fermeture partielle et temporaire de l'établissement pour les jours à venir.

Cet incident n'a touché ni les bâtiments, ni les personnes sur site. En effet, les 41 chambres de l'hôtel et donc pas moins de 80 résidents ont d'ailleurs pu profiter du petit-déjeuner improvisé dans la cour du Château avant d'évacuer les lieux. Des hébergements alternatifs avec des hôtels partenaires et voisins ont été proposés aux clients encore en séjour dans l'établissement ou en arrivée dans les prochains jours.

Le restaurant La Table du Gouverneur a également fermé ses portes le temps de la remise en route, mais propose une offre « club » dès ce lundi matin et pour les jours à venir, avec notamment une carte de salade et sandwichs, mais aussi un braséro, dans les jardins du Château.

Les parcours restent accessibles aux golfeurs et l'accueil du golf ouvert pour accueillir et informer les membres et les visiteurs. Les services sont néanmoins limités au niveau du Proshop et du Practice.

L'intervention rapide des pompiers n'a pas empêché les lignes d'être largement endommagées, mais le bon rétablissement de celles-ci semble se profiler dans les prochaines heures.

La Direction de l'établissement prévoit déjà une réouverture totale le mercredi 24 juillet 2024.

### Comment nous joindre le temps que la situation se rétablisse ?

La réception de l'hôtel assurera d'ici là une permanence téléphonique de 9H à 18H au 04 72 26 42 00. L'accueil du golf est quant à elle joignable par e-mail à l'adresse suivante : [golf@domainedugouverneur.fr](mailto:golf@domainedugouverneur.fr)

Laure Dalloz, Directrice Générale du Domaine du Gouverneur, remercie ses équipes et les entreprises pour les efforts déployés hier matin et qui œuvrent sans relâche actuellement au rétablissement de la situation.

Enfin, les équipes du Domaine du Gouverneur se joignent à Laure Dalloz pour remercier chaleureusement les pompiers pour leur intervention rapide et le personnel de la mairie pour leur soutien dans cette situation exceptionnelle.

### Contact presse :

Eurydice JUPIN, Responsable Communication & Marketing  
[Eurydice.jupin@domainedugouverneur.fr](mailto:Eurydice.jupin@domainedugouverneur.fr) - 06 81 99 64 91